
回阿法委真套

第四十二屆合快筒要記彔

199U年 5月 1日 至 7月 2U日 在日內瓦拳行

第公坍 次舍洪

1gg° 年 5月 1日 星期二下午 3時 】U分

卸任主席 :伯 思哈德 .格雷夫拉特先生

主席ε文久儲先生

出席 :巴 哈納先生、阿〨焦一告伊斯先生、巴小榭戈夫先生、比斯利先生、本努納先生、布特

〞斯一加利先生、卡末〞 .〞 德里格斯先生、迪正斯 .网 #雷 斯先生、埃里克松先生、伊留埃卡先

生、雅科籬德斯先生、科多巧先生、馬希島先生、友卡弗里先生、小未曾先生、帕夫拉克先生、拉

扎凡德拉朗博先生、倍庠幼斯先生、塞普小堆迷 .古飲看斯先生、索拉里 .田 德拉先生、錫正姆先

生、托穆沙特先生°

本屆套快升幕

1.卸任主席宣布因隊法委員舍第四十二屇金快升落并玫迎安見舍委貝和秘中史成長到金 .

悼念保多 .勒泰先生

2.卸任主席悅 ,他不得不悲痛地告拆委長合各位委貝,保男 .勒泰先生兩天前去世了.委 真

們都知道工●泰先生玵回隊法作出了杰出的反敵 ,但他自19S● 年以來在委貝合所起的作用元疑是最

受人飲佩的.他知道勒泰夫人將在 6月 下半月到日內瓦,因 此建洪奏貝舍到 .f抽 出一次舍快悼念劫

泰先生.勒泰先生除了作力法半家具有的卓越天才之外 ,委 民合委貝們逐將永迒汜住他非凡的心智

品格,他 的琪明、學洪、智意、幽跌、以及优雅尚札的風皮 .

位卸任主席遐靖,委 真舍合生                 。

卸任主席的排括

3.卸 任主席悅 ,他有幸參加了犬合弗四十四屆合快 ,并 向第六委貝舍介紹了本委反合弟四十
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一屆舍快的根告 〈Au4/lU)1. 他在六委悱活的全文
’, 六委就本報告拳行的各次合快的衝要圮

暴,以 及秘串爽編与的有美辨淹的青起拘要(A/CN.4/L.租 3),已分皮玲各位委貝.委 長含根告,特

別是其中所我的茶款草案,引 友了森多建女性想法和建快.甘站反映了村根告提出的許多重要同趣

的多元的解決亦法,因 此委貝合在尋求制定平街的來文吋必須把那些相互不同的意兄考慮迸去,汏

而使各种不同立埸得以惆和,使有夫的回家能告送成你洪°

4.在 第六委貝舍甘挖逍程中,委 貝含和大套加強蚨系的達要性得到反交強淍 ,加 強送种合作

的新亦法也被提了出來°

5.他 只提清委貝令注意几蕉具有普遍性的意北,遠 些志凡可能影晌委員合的工作方向.

6.王 然委員合的報告球恙体土悅得到好坪,但若干代表田批坪了報告的故度和錯构 .他忕力

今后位垓有可能向大合提交更精粽的報告,主 要集中子委貝合的決定和坪注 ,而 不把寺題報告真的

報告棍要收迸去.送祥作便能使委貝金琱整根告的第枸,使散告的不同幸市更具有一致性°村送介

同趣,根告貝和親划小姐垃普立刻著手解決 .

7.卄 多代表困表示遼憾的是,委 員舍的報告沒有足侈明确地悅出委貝舍希望第六委見合赴理

的主要項目或泀題°他知道第六委真合已多次提出避速介 1.9題 ,所 以在介紹報告吋冬力肘那些主要

鬥題加以強惆.但 昱而易況,達不龍代替委只合作出一瓨決定,把需要各回答褒的鬥題列出來,因

力委貝合工作成敗在很犬程度上取決于各國的政治決定,達种政治決定指引者委員舍在具体的車

案上朝什么方向走°所以在 1989年 12月 4日 有失委長舍報告的第斑/35考 決洪第 4(c)段 ,大

合要求委貝合,在 其年度報告里竹玵每介寺趣列出那些各回政府如能表示意兄套村委貝合雞臻工

作特別有腳助的具体鬥題°

8,好几介代表田就委員舍的工作方法提出了建以,涉及委貝舍在回酥法日益迅速友展的避程

中必須起的中心作用.正 如人們正确地提到的那祥,茗 六委長合和本委貝合保持建淡性夫系的美

健 ,在 于恰些地理解在送一避程中各 自的作用°也有人強惆第六委兵合的工作方法与本委貝合的工

作方法的密切相互依放性,冬管兩者之向有所不同.在 速方面提出了一些兵体的走洪和想法,例 如 ,

把委真合的屆合分成兩介部分 ,以便利起草和及時提交報告 ,成 立丙介起草蚕長舍或小組同時效理

不同的寺趣,精 何委貝合報告,改 善与區域性机构的合作 .

9.逐有人走快,故期性的弗來甘划位埔以短期性的就兵体向趣提供法律悲兄的工作 ,位垓考

慮是否有可能扯委真舍參加有夫
“
球合曰回豚法十年

”
的工作—— 道介 l,● 題拉由規划小姐考慮 .

lU.他提清注意大舍方“/35子 決破有失某些寺捶的申快可能停滯不前同趣的第 4段 (b),他

悅送是十分可行的,因 力委貝舍或并可以銬東回家及其財戶的管格豁免茶數草案的二決 ,集 中7理

l凡 《lg89年 ⋯⋯年盤卜 第二卷 (第 二部分 >°

2北 <大金正式圮暴,第 四十四屇合快,館 六委貝合》,弊 24次舍快,第 1-1U2段 。
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危害人美和平及安全治罪法草案和回防水道非航行使用法,因 而加快委員合的干作°另外,委 見合

拉毫不狁綠地推退肘俱提出几項茶款草案的報告的申快 ,待 提出一套較全面的奈款吋再加以申破°

速祥能使委真合更好地考慮到各介草案茶敖之同的夫系及其在整介草案案文里的地位,也 將使起

草委貝合能移銘圮全体合快上的辯淹°曾委長套井淹之后世了好挨吋同,起 草委長舍才赴理有夫某

一昔趣的荼數草案●f,起 革委長舍便應子田雅的比地.肘于就委貝舍今后工作和工作方法提出的一

切意兄和建快,規划小組元疑金垥予重視 .

∥.在第 44/35母 次快第 5段 中,大套肯定地答欠了委貝套的如下建洪:在必要吋,垃 遨靖寺

趣報告貝參加犬合肘他們的青趣的甘梵°

12.大 合通達的若干其他次快也与委員套有失.在 大含 1989年 1Z月 4日 第 44/36孝 決快里 ,

大食肘委貝套就外交信像和沒有外交信使伊送的外交椰袋的地位鬥題所作的工作表示嬖賞.但 是

好多代表田希望有更多的吋同研究有失送一青趣的茶款草案.因 此大合決定在第四十五屆合以期

同就垓事項拳行非正式磋商,然后再就召升外交金快的同趣作決定。

13.在 大合 1989年 12月 4日 第“/B2咢 決快里,大合強調了危害人美和平及安全治罪法車來

的重要性和紫迫性.犬 合同一天的另外兩項決快也可能村委員舍制定治罪法草案的工作友生影峋,

即有失反村招奏、使用、資助和圳緣雇佣軍日隊公約的第班/34子 次快和趣力
“
仄辛跨曰界非法敗

迋庥醉菊品和其他跨回犯罪活功的令人和其体帥回哧刑事女任:建立一介91速熒罪行有司法叔的

國隊刑手法庭
”

的第 44/39景 央以。

14.大 于第 44/34甹 決快他提音委貝合,尤其是超革委員合注意反村招棼、使用、資助和圳球

雇佣軍回隊公的起草特淡委貝含報告
‘ 第 8<b〉 段,垓 段确汏,村雇佣軍罪行在危害人共和平及

安全治罪法草案中位赴的地位,決元意加以任何根害°

15.在 第44/39考 決快里 ,大 合要求本屆委貝舍常快把有失敗迋毒品的香款放入治罪法草案

的鬥趣 ,委 長舍上屆合快也曾達洋共定達 .因 此青趣報告長在本屆合快上提出的算八份根告(A/

CN.4/43U和 Add.1)中 提出了一項紊敏草案,把 回隊毒品販逗普作治罪法所包括的回隊罪行●

因此委長套可以在本屆舍破中快速介鬥趣.他接著宜袂了第44/39告 決快執行部分第 1段 ,垓段也

音委貝合就建立一介玵治罪法所包括的罪行具有管特叔的回隊別

一

法院或其他回隊別小申判机中

的1.9通 提供法律志兄 .大 舍區然希望委貝舍本屆合快肘送兩項要求都作出反拉.犬金遜安排了在第

四十五屆合快上常快此項目.不迂,他 的理拜是,第 六委貝舍并沒有要求委貝舍起草一份田哧別

一
法院幸程 ,也 沒有授予委貝合送標的取板.共 隊上它是要委真套起草一份文件 ,指 出所涉及的各种

不同向趣,并 就此

一

項提出法律意北,好 也寫六委長合作出政治決定。

16.大 于委貝合可能受委托完成的各种美型的任夯,有 人造祥悅迂‘如果委長舍能姼冬速就与

. A/C.6/44/L.9°
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回隊社合直接相夫的領域內今后行功的通些法律框架表送意兀,其价值便套更明立°例如,在 第六

委真奈里一介代表田曾建快 :如 果建立常理販毒同題的曰酥法院的建快被通迂 ,虛 靖因隊法委炅舍

以倚緣的形式列出需要解央的各种存瓨 .正 是本著之紳精神,大 合第 44/39咢 決快以掰商一致的方

式荻得通遊°他确信 ,才 大的主席田肯定舍哭理送介同題.或忤成些建立′介小型工作班編雩一份

有失此同趣的文件°工作姐可把有失危害人大和平及安合治罪法草案的第八次報告的第三部分作

力起魚,送份報告本廣上是一份
“
調查表——報告

”,目 的在子弄清委貝舍各委員的立埸 ,以便編

与一份能侈滿足犬合第 44/39咢 決快中的要求的文件 .

17.他 再次提到第 t4/35吾 次快,在孩次快第 12段 里,大 合重申希望委員合加強它与其工作

同回阡法的逐漸皮展和編無有夫的政府同法律机构合作°他悅,他參加了 1gg9年 8月 在里的熱內

戶召丹的美洲法律委貝合金被和 19gU年 3月 在北京召幵的皿非法律柲商委貝合合快°他參加速兩

次套快收荻很大,使他汏味到達兩介机构正在申洪的同趣有多么戶泛,他們的工作方法冬管有所不

同但多么有效°他得知美洲法律委貝合剛通避了一瓨坏境宣言,肘 此尤其感米趣°達介宣言是一項

全面的文本 ,涉及女任岡趣的各介方面,包括了通知程序和解決爭端的程序.皿 非法律1.9商 委見舍

攻迎委貝舍大于第四十一屆金快的報告°垓委貝金在甘站期同,特別注意到危害人共和平及安全治

罪法車東、回豚水道非航行使用法、以及回家及其財戶的管培豁免.舍上透有人表示希望委員金有

失回家安任同題的工作將冬快取得迸展 .

∥.力 促迸委貝合与那兩介机杓的合作——他放力送种合作是可以得到改善的—— 他采取了

一 些行功,确 保美洲法律委真舍和皿非法律捇商委見金的有失文件可以社委炅合的令趣根告貝伯

立即得到。托穆沙特先生曾代表委貝金參加了歐洲法律合作委長合 1989年 11月 份合洪 ;括 他了解

托務沙特先生也淡法使那介机杓的文件特到令趣報告貝們的手里.委 貝舍和各政府同法律机构也

位垓能管定期交換報告,那 些机构的草案和央快也垃垓能接系統地,象本屆合法所作的那祥 ,列 入

与委長套快程各介令題有失的資料名單.另 外 ,向 那些机杓的秘中爽提供一套本委貝舍的瞄吋倚要

圯暴也將是有益的,可 以加快洋幻女料的交換.並而易凡,由 子倚要圮暴是嗨吋性的,因 而金受到

大幅度修改,所 以佷供參考之用.規划小姐如能就此事項起草一份建快,將舍犬有卸助 .

19.最 后,他再次悅,大舍常六委貝舍肘委長合的工作表示了放大螢弦,送球第∥/S5母 決破

可以看出來,在 垓決快里大合回答了委長舍提出的許多1.9趣 .

逸拳主席田成長

合快以鼓半方式迄拳史先生力主席°

文先生入主席座 .

2U.主 席感甜委貝舍逸他作主席,領早甘稔 .他感甜送种信任的表示,愿冬力完成交給他的任

夯°他相信,在 主席田內的同+●●、才大的主席因和委真套全体委長的協助下,第 四十二屆合洪的

—— 34 ——



工作定套取得成功.

下午 3吋 45分合快哲偉,4時 巧分集合 .

以鼓擊方式逸半巴小沃#先 生力第一副主席.

以崁華方式逸拳巴小榭戈夫先生力第二副主席.

以致羊方式逸拳馬希盞先生力起草委真套主席°

以崁準方式逸半埃里克松先生力報告貝.

下午 4吋 3U分散合 .

第 21SU次舍以

m9。 年 5月 2日 星期三上午 1U吋 1U分

主席 :文 久備先生

出席:巴哈納先生、阿〨焦一各伊斯先生、巴小沃#先 生、巴水謝戈夫先生、比斯利先生、本

努納先生、布特′斯一加利先生、卡菜步 .男 德里格斯先生、迪皿斯 .因 #雷 斯先生、埃里克松先

生、格雷夫拉特先生、海新先生、伊留埃卡先生、雅科堆德斯先生、科多馬先生、馬希鳥先生、友

卡弗里先生、小未曾先生、帕夫拉克先生、斯里尼瓦薛 .拉奧先生、拉扎凡德拉朗博先生、告庠幼

斯先生、塞普小堆送 .古扶雷斯先生、索拉里 .田 德拉先生、傷皿姆先生、托穆沙特先生.

通迂快程<A/CN.4/426)

1.主席提清与金者注意第四十二屆合快嗨吋快程(A/CN.4/● Z6),走 快,醬千宿要壞扑由子勒

泰先生去世而造成的空缺,垃孩包括一介新項目2題力
‘
換朴委貝合的一介愉吋空缺 (幸 程館 H

奈 )” ,其后的項目依次重新編咢.

. 就速洋以定 .

2.主席靖安真舍通迂鎰修正的帖吋快程,但 不形喃各告捶常快的次序,此

一

特在以后決定 .

篷越修正的喵時洪程 ㄑA/CN.4/426/Rev.1)通 避 .

3.主 席提清各位委貝注意1989年 12月 4日 大合館“/35吾 次快 ,建 快位在快程項 目9項 下
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